

## Así nació la revista Cien Días



Por: Equipo de Comunicaciones Cinep/PPP

EDICIÓN 100 JUN - DIC 2020

En nuestro canal de Youtube [Cinepppp](#) encontrarás una animada conversación entre el padre Francisco De Roux SJ, fundador de la revista, Claudia Herrán (coordinadora general), Helena Gardeazábal (coordinadora operativa) y Martha Cecilia García, moderadora. Ellas nos cuentan cómo se constituyó el equipo encargado de producir la revista, el reto que significó la escritura de los artículos, cómo se difundía cada número y cómo el padre De Roux debía sortear toda clase de reacciones que generaba la revista.

